
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師の浦木仁さんをお招きし、JICA 出前講座を実施しました。海外協力隊として３カ国へ行き、現地の

方との交流の中で学んだことや日本の優れた点を紹介してくれました。今回の講座を通して、外国への関心

を高めたり、自分が今できることは何だろうかと考えたりするきっかけになりました。今後も国際理解教育

について引き続き進めていくので、今回の学びを今後の学習につなげていきたいと思います。 

 

 

 

根を張る 
志村第二中学校 ７学年だより  

第１１号 

令和７年６月２０日（金） 

【今後の予定】 

２３日(月) 学活：定期考査の受け方 

         班長アンケート・ふれあいアンケート 

２５日(水) 定期考査１日目【理科・数学・音楽】   給食なし 

２６日(木) 定期考査２日目【社会・美術・技術家庭】 給食なし 

２７日(金) 定期考査３日目【英語・国語・保健体育】 給食あり 

総合：世界の国調べレポート 

３０日(月) 放３・４組班長会 

 １日(火) 放選挙管理委員会 

 ２日(水) ４時間授業 

 ３日(木) 放１・２組班長会 

 ４日(金) 総合：世界の国調べレポート  ⑥セーフティ教室 

      生徒会選挙公示 

運動会で学んだこと     S さん 

 私は運動があまり好きではなく、運動会という「みんなで一致団結して１位を目指し、最高にしよう」

のような雰囲気があまり好きではありませんでした。そのため、練習でも本気でやるということがありま

せんでした。しかし、周りの人がひとつになって運動会を動かし、最高にしようとしている姿を見て、自

分もだんだんと競技や係に打ち込めるようなりました。係で反省点を出したり、真面目に練習していない

ように感じたときはイライラしたりと変化し、全員で練習することに気持ちよさを感じるようになりまし

た。ただ、大縄跳びがずっと４位のまま運動会本番を迎えたので、１位をとれるか不安と緊張がありまし

た。午前は大縄３位、台風の目は２位と合計したらいつも通りのスタートを切れました。午後は２組の得

意なリレ-だったので、得点配分次第で最終結果が変わるという運試しのような気持ちでした。全員リレー

も選抜リレーも１位をとり、その時はクラスが盛り上がって、落ち着くのに少し時間がかかったことを覚

えています。 

 私は部活対抗リレーに出て、正直恥ずかしかったところもありましたが、結局笑って終わって多く声も

上がったので恐らくアンケートでは１位だったと思いたいです。私は運動会で一つになって目標に進むこ

との大切さや恥ずかしがらずにやり切れば良い結果につながるということを学んだので、日常生活に生か

していきたいです。 

保護者のみなさま 

 本日、三者面談の日程希望調査表を配布しました。７月１日(火)が提出期限となりますので、日程を

ご確認の上、提出してください。また、日程調整後に７日(月)に日程表を配布する予定です。よろしく

お願いします。 


